
リサイクルの現状について、いろいろ勉強

しました。

堀会長さんから、ゆりかご水田の概要と

現状、並びに環境と経済の両立などを

テーマにお話いただきました。



岩瀬住職さんから、お寺の縁起や阿弥

陀如来坐像のお話をいただき、仏様の縁

に触れることができました。 合掌

びわこ命の松沢さんより、びわこの現状と里

山管理などについてお話いただき、内湖の大切

さを教えてくださいました。



南出さんから、いちご栽培にかかるこだ

わりなどを爽やかに語っていただきました。

辻村店長から、こだわり販売や地域通貨

『すまいる』について、熱く熱く語っていた

だきました。








